
Herr Rupprecht möchte wissen, weshalb auch ein Teil der Siegstraße in das Sanierungsgebiet 
aufgenommen wurde. Herr Sterzenbach erläutert, dass sich aus den weiteren Planungen auch 
Änderungen im Gehweg- und Straßenbereich ergeben könnten. 


